

Propósito:

Que Que conozcamos a Dios de tal manera que aprendamos a conocer su voluntad y a identificar la Doctrina del Padre.

1. JESUS EN LA FIESTA DE LOS TABERNACULOS**Juan 7:14-15**

Mas a la mitad de la fiesta subió Jesús al templo, y enseñaba. Y se maravillaban los judíos, diciendo: ¿Cómo sabe este letras, sin haber estudiado?

Aunque Jesus había dicho a sus hermanos que no iba a acudir a la Fiesta de los Tabernáculos con ellos, ya que le animaban a realizar milagros para volverse mas famoso. Acude a la mitad de la Fiesta no para hacer los milagros, sino para enseñar, Jesus empieza a vaciar en el corazón los tesoros de la Palabra de Dios (**2 Co.4:7**)

El Espíritu Santo es el que nos recuerda lo que Jesus ha puesto en nuestro corazón, en el momento de la necesidad, porque vive dentro de nosotros (**1 Jn 2:27-29**) en los tiempos de oración, somos capacitados por el Espíritu Santo para hablar y recordarnos lo que se nos ha enseñado.

(**Juan 7:45**) los alguaciles que fueron enviados para aprehender a Jesus, al oírlo enseñar con la sabiduría del Padre, permanecieron escuchando y maravillados, derribaron lo que se oponía al conocimiento de Dios, los fariseos pensaban que también habían sido engañados, aunque estos se habían maravillado al escuchar a Jesus, no entendían como sabia de letras sin haber estudiado.

2.- LA DOCTRINA DE JESUS ES LA QUE EL PADRE LE DIO.**Juan 7:16, 17, 18**

Jesús les respondió y dijo: Mi doctrina no es mía, sino de aquel que me envió. El que quiera hacer la voluntad de Dios, conocerá si la doctrina es de Dios, o si yo hablo por mi propia cuenta. El que habla por su propia cuenta, su propia gloria busca; pero el que busca la gloria del que le envió, este es verdadero, y no hay en él injusticia.

Is 11:2 Los siete Espíritus de Dios.

Juan 12:49-50 Jesus recibió los mandamientos del Padre, hablo lo que el Padre le dijo.

Cuando hago la voluntad De Dios, entonces tengo en el corazón la enseñanza de la Doctrina del Padre, Jesus es ningún momento busco su propia gloria, hablando de la voluntad de Dios, los siete espíritus que habla **Is 11:2** están en Jesus enseñando, quien habla de parte suya, busca su propia gloria. Los fariseos por estar viendo la Ley, no recibieron el mensaje de enseñanza de Jesus, les estorbaban las tradiciones. No podemos acomodar la Biblia a nuestra interpretación ni a nuestras circunstancias.

(**1 Pe 4:11**) habla conforme a las palabras De Dios, ministra conforme al poder que Dios da, no bajo tu propio poder, para que Dios sea glorificado por Cristo, a El le pertenecen la gloria y el impero, los dones le pertenecen a Dios, a nosotros nos usa para su Gloria.

3.- NINGUNO CUMPLE LA LEY DE MOISES.**Juan 7:19,20,21**

¿No os dio Moisés la ley, y ninguno de vosotros cumple la ley? ¿Por qué procuráis matarme? Respondió la multitud y dijo: Demonio tienes; ¿quién procura matarte?

Jesús respondió y les dijo: Una obra hice, y todos os maravilláis.

Los fariseos profundamente arraigados en las tradiciones y la religiosidad, no pudieron distinguir las profecías que les hablaban del Mesías enviado de Dios.

Jesús hacía los milagros, pero nunca buscaba su gloria, incluso les decía que no dijeran nada, los judíos procuraban matar a Jesús, por haber hecho un milagro en el día de reposo, (**Mt 15:3**) quebrantaban el mandamiento de Dios por sus tradiciones. Jesús les recuerda que Moisés les había dado la Ley, que conocían perfectamente pero ninguno obedecía, diciendo que Jesús tenía un demonio, mintieron no reconociendo sus intenciones.

4.- NO JUZGUEMOS SEGUN LAS APARIENCIAS

Juan 7:22, 23, 24

Por cierto, Moisés os dio la circuncisión (no porque sea de Moisés, sino de los padres); y en el día de reposo circuncidáis al hombre.

Si recibe el hombre la circuncisión en el día de reposo, para que la ley de Moisés no sea quebrantada, ¿os enojáis conmigo porque en el día de reposo sané completamente a un hombre?

No juzguéis según las apariencias, sino juzgad con justo juicio.

Los fariseos circuncidaban en el día de Reposo, aunque la circuncisión no había venido con la Ley, sino desde los patriarcas, (**Gn 17:10 y 11**) no entendían que Jesús quería circuncidar sus corazones, ellos jugaban según las apariencias, menospreciando el milagro como una necesidad, (**Jn 5:9**) al instante el hombre fue sanado en el día de reposo, Jesús fue movido a misericordia por el estado de aquel hombre, les pide no decir que algo está mal porque así les parece, sin antes estar seguros de que así es.

Versículo a Memorizar:

Juan 7:24

No juzguen según las apariencias, sino juzguen con justo juicio
